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OGGETTO: Richiesta chiarimenti su presunta anomalia gestionale nella selezione dei discenti per 

corsi dell’amministrazione.  Richiesta incontro sul tema dell’effetto della carenza di organico sulla 

possibilità di formazione del personale. Stato di fatto T.I.A. e mobilità del personale. 
 

Egregio Comandante, dopo numerose segnalazioni in merito all’oggetto, con la presente siamo a richiedere con 

urgenza chiarimenti in merito ad una presunta, da noi interpretata anomalia gestionale che spieghiamo di seguito: 

 

Da qualche tempo, pare che sia stata generata nel programma di gestione delle domande di partecipazione ai corsi, 

un’apposita area virtuale, attraverso la quale i Capiturno possono dare o meno il loro benestare rispetto alla 

partecipazione di un richiedente piuttosto che di un altro, in base alla disponibilità del servizio. 

 

Pur ritenendo che il Capoturno, inquanto principale responsabile della gestione e organizzazione del servizio, debba 

essere sicuramente informato delle risorse che potenzialmente potrebbero, in caso di selezione, essere sottratte alla 

compagine operativa; riteniamo inopportuno dare allo stesso la possibilità e la responsabilità di scegliere quale 

discente possa o non possa partecipare attraverso un criterio che potenzialmente potrebbe diventare personalistico. 

 

Riteniamo che questo particolare periodo storico ci veda responsabili, tutti, di ogni ordine e grado, di una gestione dei 

servizi colma di difficoltà, legate principalmente alle Carenze di personale e allo scarso riconoscimento da parte 

dell’amministrazione di questa realtà ormai tristemente nota  tutti. 

Comprendendo che per i Capiturno sia difficile, se non impossibile in queste condizioni, inviare senza esitazione tutte 

le risorse che lo richiedano ai corsi di interesse professionale. Siamo altresì convinti, che sia compito 

dell’amministrazione quello di trovare una soluzione funzionale per fare in modo di dare agli aventi diritto e 

desiderio, la possibilità di specializzarsi crescendo professionalmente per il bene di tutti.  

 

Riteniamo che ove ci siano dei posti dedicati al nostro comando per la partecipazione ai corsi e quando ci siano 

domande da parte di potenziali discenti, sia indispensabile che l’amministrazione metta in campo ogni suo strumento, 

chiedendo le risorse necessarie agli organi superiori di competenza, per garantire questo diritto ai suoi dipendenti. 

Nei casi dove questo non sia possibile, siamo convinti che l’invio di un discente piuttosto che di un altro all’interno 

dello stesso turno, debba essere in base ai criteri vigenti presso il nostro comando e/o rispettando la graduatoria 

Regionale, ma comunque non una scelta lasciata ai Capiturno che, a nostro avviso, dovrebbero limitarsi a segnalare le 

criticità nella gestione del servizio. 

 

Chiediamo con una certa urgenza, data l’importanza del tema, un incontro al fine di esplorare ogni possibile 

soluzione a questo problema che si farà sempre più incisivo sul nostro sistema lavorativo nel prossimo futuro. 

Oltre a questo, riteniamo indispensabile approfittare di tale incontro per fare il punto sul tema Aeroporto e 

mobilità del personale. 



 

Ringraziando come sempre per l’attenzione, rimarcando con fermezza il nostro spirito collaborativo e propositivo, 

rimaniamo in attesa di un celere riscontro. 
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